新時代の幕開け その7 4月26日

トランプ陣営の弁護士のリンウッド弁護士が、演説の映像を4月18日にテレグラムに公開しました。 大きなスタジアムに集まった数千人もの支持者やファンに、時々涙声になりながらも、炎のように激しい 感動的な演説をしました。

石川真一郎様とKeen Area News 様がYouTubeにその一部を掲載されました。

削除防止の造語や〇〇を、元の単語にして短く編集しました。

ぜひ、Keen Area News 様の動画の下の「今回の資料ページ」 からの実際の映像も見てください。 下にも貼っておきます。

『 一一一 明日、ニューズウィークに書いてもらおう。 リンウッドがQアノンを作ったってね。

怖くなんてないよ。 メディアはQアノンを陰謀論と非難したが、真実なんだ。

子供たちのことだ。 --- 子供たちが犠牲になっている。

この事こそ、我々が止めなければいけない大問題なんだ。

やつらは我々の子供を連れ去った。 ——— 我々の子供にこれ以上何かをしようと思うのならば、 思い知らせてやろう。 その日は間もなくやってくる。

全てのウソが明らかになり、我々の子供たちに行った全ての行いが暴露されるだろう。

―――あなた方も私(Qアノン)から聞くだけでなく、ご自身でも調べてください。

イルミナティについて調べてください。

アメリカで全世界で毎年、何人の子供たちが行方不明になっているか、調べてください。 アドレノクロムについて調べてください。

―――この集会の映像を是非ともハリウッドに見せてやろう。 イギリス王室にもだ。 ビルゲイツにもな。 イルミナティ(世界を操る闇の秘密結社、悪魔崇拝カルト)にもだ。 そうだ、バチカンにも送ろう。 政治家たち、クリントン、オバマ、バイデン、ブッシュ一族、にも。 なぜなら、彼らは子供の人身売買に関与しているのだから。 これらのことをアメリカ国民に伝える時が来た。

ーーー 子供たちを弄び、虐待し、レイプして、一部を食べ、一部を使用する(アドレノクロム)。 こんなことが許されると思うのか。

まだ続けようとしているやつよ。 覚悟しろ。 審判の日は近いぞ。

神は子供たちを救い出し、悪魔どもを徹底的に排除するだろう。

――― 神に祈りを捧げてください。 家に帰り、私は行動を起こすと誓ってください。

どれほど子供たちを愛しているか。どれほど神を信じているのか。

どうか、天国の神に届くように、渾身の祈りを捧げてください。 ありがとう。 』



【第141弾】 リンウッド弁護士の感動スピーチです!! 22,766 回視聴 •2021/04/20 石川新一郎チャンネル

https://www.voutube.com/watch?v=aNHkSLAA1SU





遂に9が名乗り出た!それはLIN Wood氏だった!!
-もうダマスゴミはごまかせない-AK's Pickup【20210419号40,494 回視聴 •2021/04/19

Keen-Area News チャンネル登録者数 3.14万人

https://www.youtube.com/watch?v=djzLqY7OWmo

今回の資料ページ(閲覧注意情報有!)

https://keen-area.net/App_Data/AKS/aks210419/

●Qを作ったのはリン・ウッドだった!(日本語字幕付き)



●スライブ日本語

2011年に最先端の科学者グループによって制作された、2時間12分のドキュメンタリー映画。 ディープステート(金融資本家)による、フリーエネルギーの弾圧、有害な農業改革や医薬品の推奨、 世界人口削減計画、などが、実証可能な資料や証言によって具体的に詳細に説明されています。 下に、これと同じ内容の「スライヴ (THRIVE Japanese) 」をハイパーリンクしておきます。





スライヴ (THRIVE Japanese)

4,442,547 回視聴•2012/04/05

THRIVE Movement チャンネル登録者数 29万人

https://www.youtube.com/watch?v=yp0ZhgEYoBI



















このドギュメンタリー映画は、2011年、オバマ大統領、バイデン副大統領の時に制作されたものです。 最先端の専門家集団が命の危険にさらされながらも制作したものと推察されます。

しかし、2017年のトランプ大統領の登場までの5年間に、アメリカ政府、軍部、州政府、裁判所、マスコミなどのディープステート支配は更に進んでいったようです。

トランプ大統領の登場で、ユートピア実現への門が開きました。

彼らの目的は、トランプ大統領とアースアライアンスと銀河連合によって、もう間もなく実現してゆきます。 このドギュメンタリーは、一部の金融資本家による世界支配計画や世界人口削減計画が専門家によって 具体的に説明されています。

人民から搾取するだけの現在の金融システムを廃止し、弾圧され封印されてきた、フリーエネルギー装置 や農場技術や医療薬、などの発明を使えば、現在でも、石油、石炭、ガス、原子力を使わずにユートピア が実現可能なことを示唆しています。

ドラゴニアや悪魔崇拝組織や児童誘惑や地下基地については触れていませんが、新時代がどのようなものになってゆくのかを想像するのに大いに参考になるものと思っています。

2021年4月26日 松本安生



炎 ● のメッセージ:リンウッド弁護士

2,483 回視聴 ◆2021/04/19 <u>そらまめ情報局BroadBeans NEWS</u> チャンネル登録者数 204人

https://www.youtube.com/watch?v=i O Q50Uask



リンウッドの演説② 「やつらに人道を譲るな。目覚めろ。」 290回視聴 •2021/04/20 野菜ブドウくつ下

 $\underline{https://www.youtube.com/watch?v=NSJL7oqJGdY}$

